

LEB erhält Förderung vom Bund

HUNTLOSEN/LD – „Das sind sehr gute Nachrichten“, gratulierten die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen und die SPD-Bundestagsabgeordnete Susanne Mittag der Ländlichen Erwachsenenbildung (LEB) in Huntlosen zu einer Förderzusage für das Projekt „DSL – Demenz: digitale Selbsthilfe auf dem Land“. Die Mittel in Höhe von 158 501,78 Euro fließen im Rahmen des BULE-Programms (Bundesprogramm Ländliche Entwicklung) des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft.

Das Projekt will mit Hilfe moderner Technik wie beispielsweise Fern-Monitoring Lösungen und Netzwerke schaffen, um so Hilfen für Betroffene, aber auch Familienangehörige zu schaffen. Von Demenz ist eine steigende Anzahl von Menschen, auch in den Landkreisen Oldenburg und Wesermarsch, betroffen, denen durch das Projekt ein möglichst langes und selbstständiges Leben im eigenen Umfeld ermöglicht werden soll. „Karin Pieper und die Mitarbeiter der LEB leisten damit zukunftsweisende Arbeit für unsere Region“, so Grotelüschen, die das Projekt von Anfang an unterstützt hat.